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会 長 大 里 忠 弘 

副会長 宮 内  榮 

幹 事 金 島  弘 
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事務所  銚子市三軒町19-4 

     銚子商工会館内 

電 話  0479-25-3111(会館) 
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国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 得 居  仁 (松戸東ＲＣ)  
会報委員 

大岩將道、坂本尚史 

今週のプログラム 

 

『出前教室に参加して』 

 

     石 毛   充  会員 

    佐 藤 直 子 会員 

 

 

前回の例会報告（７月１１日） 

 

点鐘： 大 里 忠 弘 会長 

ロータリーソング： 我らの生業 

 

 会 長 挨 拶  

 

 先週の土曜日７月７日、地区社会奉仕委員会新

世代奉仕委員会の会議が合同で行われ、当クラブ

より猿田社会奉仕委員長が出席されています。お

疲れ様でした。また、銚子においては法務省主唱

の「社会を明るくする運動」の一環として３９団

体１０００人にて市内大行進が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

当クラブより保護司会の杉山会員、BBS会の植田

会員をはじめ１２名の皆さんが参加されました。

雨模様のなかお疲れ様でした。この運動は、わが

国より犯罪をなくして社会を明るくするために

犯罪の防止や犯罪者の更生保護を正しく理解す

ることを啓蒙する運動だそうです。 

 さて、本日のプログラムは、５大奉仕委員長挨

拶ですが、ここで銚子ロータリークラブ定款をお

さらいしたいと思います。 

 定款第５条にロータリーの五大奉仕部門は、本

ロータリークラブの活動の哲学及び実際的な規

準である。と始まり 

 奉仕の第一部門であるクラブ奉仕は、本クラブ

の機能を充実させるために、クラブ内で会員がと

るべき行動に関わるものである。 

 奉仕の第二部門である職業奉仕は、事業及び専

門職務の道徳的水準を高め、品位ある業務はすべ

て尊重されるべきであると言う認識を深め、あら

ゆる職業に携わるなかで奉仕の理想を生かして

いくという目的を持つものである。会員の役割に

は、ロータリーの理念に従って自分自身を律し、

事業を行うことが含まれる。 

 奉仕の第三部門である社会奉仕は、クラブの所

在地域または行政区域内に居住する人々の生活

の質を高めるために、時には他と協力しながら、

会員が行うさまざまな取り組みからなるもので

ある。 

 奉仕の第四部門である国際奉仕は、書物などを

読むことや通信を通じて、さらには、他国の人々

を助けることを目的としたクラブのあらゆる活

動やプロジェクトに協力することをつうじて、他
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国の人々とその文化や習慣、功績、願い、問題に

対する認識を培い、国際理解、親善、平和を推進

するために、会員が行う活動から成るものである。 

 奉仕の第五部門である新世代奉仕は指導力養

成活動、社会奉仕プロジェクト及び国際奉仕プロ

ジェクトへの参加、世界平和と異文化の理解を育

む交換プログラムを通じて、青少年ならびに若者

によって好ましい変化がもたらされることを認

識するものである。としています。 

 これらをふまえたうえで各委員長、活動計画を

立てておられると思いますが、先週私が申し上げ

たように、是非、委員会メンバー全員が委員長の

趣旨をよく理解し、委員会活動を行っていってく

ださい。そして、その為にも年数回委員会会議を

持ち話し合っていただきたいと考えます。 

 

 

 会員の記念日  

 

◇ 入会記念日おめでとうございます 

   高 瀬 幸 雄 会員（７月６日） 

   坂 本 尚 史 会員（７月７日） 

   杉 山 俊 明 会員（７月７日） 

   堀 米 秀 和 会員（７月８日） 

◇ 創業記念日おめでとうございます 

   伊 東    功  会員（７月１日） 

 

 

 幹 事 報 告  
 

1. 週報拝受   ････小見川ＲＣ 

2. 第 11 回日韓親善会議参加の二次募集のお知ら

せ        ････ガバナー事務所 

3. 地区協議会報告書送付について 

････ガバナー事務所 

4. ちば里山新聞第 32 号の御案内 

         ････NPO ちば里山センター 

5. 平成 24 年夏の交通安全運動実施要綱の送付に

ついて 

      ････銚子市総務市民部地域協働課 

6. 銚子市クースベイ市姉妹都市友好委員会総会

資料ご送付について    

 ････銚子市・クースベイ市姉妹都市友好委員会 

 

 

  お 客 様 

 

第７分区ガバナー補佐 

栗 田 壯 一 様 

 

 2012～2013 年度当分

区のガバナー補佐を務

めさせて頂きます八日

市場ＲＣの栗田でござ

います。どうぞ宜しくお

願い申し上げます。 

 

銚子東ＲＣ 
会長 石 上 明 宏 様 
 
 皆さんこんにちは、この
たび、銚子東ＲＣの会長
に就任いたしました石上
です。昨年度といっても
約一月半前に行われた銚
子東ＲＣ40周年記念式典
の際には、銚子クラブよ

り多くの方々にご出席を頂き、この場をお借りし御
礼申し上げます。一年間頑張って参りますので、ご
指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 

銚子東ＲＣ 
幹事 藤 崎 一 成 様 
 
 私は昨年の7月に東ロー
タリーに入会させて頂き
ましてロータリー歴「わず
か一年」という、まだまだ
「ひよっこ中のひよっこ」
です。経験不足の故、何分
にも不手際もあろうかと

思われますが“役不足の面は若さと誠意でカバーする”
との思いで、石上会長の活動方針の元、任に当たって
参りますので御寛容を賜りますようお願いします。 
 

 

 新入会員入会式  

 

越 川 信 一 会員 

勤務先：大衆日報社 社主 

職業分類：新聞発行 

所属：広報・会報委員会 
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 ニ コ ニ コ  

 

◇ 銚子東ＲＣ 

   石 上 明 宏 会長・藤 崎 一 成 幹事 

 一年間、「若さ」を旗印に頑張りますので、

みなさまどうぞよろしくお願い致します。 

◇ 宮内 榮 会員 

 一年間宜しくお願いいたします。 

◇ 猿 田 正 城 会員 

 社会奉仕委員長を務めます。よろしくお願

いします。 

◇ 青 野 秀 樹 会員 

 国際奉仕委員長として一年間がんばりま

す。 

◇ 阿天坊 俊 明 会員 

 今日から夏の高校野球大会千葉大会が開

催され、銚子商業野球部は甲子園めざしガン

バッテおりますので応援よろしくお願いし

ます。 

 

 

 委員会報告  

 

な し 

 

 

 五大奉仕委員長就任挨拶 

 
【クラブ奉仕委員会】 宮 内   榮  委員長 

 クラブ奉仕委員会はロー

タリークラブの基本をなす

委員会であることを念頭に

置き、大里忠弘会長の方針

と意向に沿いながら、例会

運営、親睦活動、会員増強、

広報・会報の各委員会と連

携し、クラブが円滑に活動出来るように努力致し

ます。 

6 月後半に、クラブ奉仕委員会の各小委員長、

副委員長と事前勉強会を行い大変有意義でした。 

銚子ロータリークラブのなお一層の理解と、楽し

いクラブ活動が出来るよう今後も必要に応じて

勉強会を実施したいと思っております。いずれに

致しましても、前会員の皆様方の御指導とご協力

をお願いし、クラブ奉仕委員会全会員で頑張りま

すので、よろしくお願いいたします。 

 

【社会奉仕委員会】  猿 田 正 城 委員長 

 こんにちは、私は１９９

１～９２年度に社会奉仕委

員長を務めました。 

その年度の地区協議会では、

奉仕活動優秀ロータリアン

として表彰されました。今

回は２度目となります。 

過日、７月４日に宮内（清）副委員長、大岩会

報委員長の３名で銚子ＲＣがこれまでに植樹し

た木々の現状を見てまいりました。その報告をし

て、就任の挨拶といたします。 

①. 中央緑公園の桜 

 頂きの部分から枯れ始めている木が数本あ

りました。全体に他の木との枝が重なり生育

不良で有ります。 

②. 文化会館前の奉仕の木（蘇鉄） 

 選定され、木の周囲も一通り手入れをして

ありました。 

③. ふれあい広場のアメリカン・ディゴ 

 選定された跡があり、今、真っ赤な花が満

開でした。周囲の芝生にはランの一種＜捩花

（ネジバナ）＞が群生しており、公園ですの

で、この木だけをロータリーで管理すること

は無理があると感じました。 

④. 白石ダムの桜 

 植樹した２０本の殆んどが立ち枯れていま

した。ゲートがあり立ち入りに許可が必要で

公園化の計画は見直すべきと思いました。 

 クラブとして継続してきた奉仕活動は実施し

ます。新しい活動については検討中です、社会奉

仕はクラブとしてだけでなく会員一人ひとりが

＜奉仕の理想＞によって自分の出来る活動を実

践するようにして頂きたいと思います。よろしく

ご協力をお願いします。 

 

【国際奉仕委員会】     青 野 秀 樹 委員長 

 国際奉仕委員会は委員長

の青野と宮﨑副委員長、お

よび二つの小委員会、R 財

団は信太委員長、兒玉委員、

櫻井委員、米山記念奨学会

は宮﨑委員長、堀米委員、

織田委員の７名で一年間活

動します。小委員会の詳細については次週信太・

宮﨑両委員長の就任挨拶がありますので、ご期待

下さい。 

 さて、ロータリーの国際奉仕活動は、これまで

「ロータリーの友」で紹介されてきましたが、本

クラブではこれまで国際奉仕といえば財団と米
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山両委員会活動を主として、せいぜい地区主体の

フィリピンでの WCS（World  Community 

Service 世界社会奉仕）活動をおこなってきた程

度で、クラブ独自の WCS プログラムを企画して

実行してきたことはありませんでした。また、国

際奉仕委員会自体を単独の委員会としてはほと

んど捕らえられてきてなかったと思いますが、今

年度から委員会として活動していかなくてはな

らないようです。 

 なぜなら今回ロータリー財団管理委員会は、現

行の財団プログラムを今年度で終了させ、来年度

より効率を高め、より長期的な取り組みに焦点を

当てるために「未来の夢計画」を実行いたします。

詳細については、本日の例会終了後開始します

「ロータリー財団ミニセミナー」でご説明します。

講師は、今現在 2790 地区で一番この問題に精通

している地区ロータリー財団委員長の織田会員

です。このプログラムは、企画立案・予算書を

RI に提出、認可後は計画の実行及び活動のサポー

トそして成果の検証と少なくとも３年から５年

かかる事業ですので、財団委員会の活動範囲を超

えて、銚子クラブ全員参加の事業となります。そ

のプログラムですので、ぜひ本日のミニセミナー

にご参加下さい。 

 今年は、「未来の夢計画」に参加する方向でプ

ログラムを研究し、企画をするとともに、相手を

見つける活動を並行して行っていこうと思いま

す。皆さまのご協力とアドバイスをお願いします。 

 

 

【出席報告】 
会員総数 39 名 出席計算 38 名 

 出 席：33 名 欠席 5 名 出席率 86.84% 

 欠 席：宮﨑君・岡根君・島田君・杉山君・ 

     内田君 
 

【Ｍ Ｕ】 
大里君（7/10 銚子東）・金島君（7/10 銚子東） 

✍地区社会奉仕委員会および新世代奉仕委員会

合同セミナー（7/7） 

織田君・猿田君 

✍社会を明るくする運動（7/7） 

石毛君・金子君・金島君・宮内（清）君・岡根君・

大岩君・大里君・島田君・杉山君・高木君・田中

君・植田君 
 

【RAC 例会のお知らせ】 

夏期休業のため、次回例会は 10 月となります。 

 

【ニコニコ】 

ニコニコ BOX ￥18,000 計 ¥  51,000 

スモールコイン ￥3,250 計 ¥   5,855 

米山 BOX ￥  − 計 ¥   − 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中央みどり公園の桜 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年文化会館のソテツ 

 

地球が丸く見える丘     白石ダムの桜 

 のディエゴ 

次週のプログラム（７月 25日） 

   『節水について』 

      アクア・プラン株式会社 

      代表取締役 北 山 喜 一 様 

お弁当：大新（幕の内） 


